



WTP Kado Bagi Masyarakat Sintang Pusat Mesti Berikan Kompensasi



Milton Crosby. SINANG

SINTANG. Predikat WTP dari BPK RI Perwakilan Kalbar kepada Pemkab Sintang atas pengelolaan keuangan tahun 2012, merupakan bukti nyata kerja keras serta perjuangan kepemimpinan, Drs Milton Crosby MSI, dalam menahkodai roda pemerintahan di Kabupaten Sintang.

"Predikat itu adalah bukti bahwa Pak Bupati sungguh-sungguh melakukan reformasi birokrasi. Patut kita berikan apresiasi. Inilah kado dari seorang pemimpin bagi masyarakat Kabupaten Sintang," ujar H. Apung Idris, Tokoh Masyarakat Kabupaten Sintang.

Apung menyebutkan, predikat tersebut sebagai sebuah kado bagi masyarakat Kabupaten Sintang, bukan tanpa alasan. Menurutnya, pasti ada kompensasi dari pemerintah pusat kepada daerah penerima

WTP, sehingga bukan hanya sekadar citra pemerintahan yang didapat.

"Besarnya kemungkinan Dana Alokasi Umum kita akan meningkat. Jika benar, maka masyarakatlah yang akan menikmati," kata Apung.

Apung berharap, Pemkab Sintang dapat terus mempertahankan predikat tersebut. Dan kepada pemerintah pusat ia berharap ada kompensasi dalam bentuk penambahan anggaran pada Pemkab Sintang.

"Pemerintah Pusat mesti melihat perjuangan ini. Bukan hanya sebuah penghargaan, tapi harus ada perhatian serius. Apalagi Kabupaten Sintang merupakan daerah perbatasan yang perlu dana besar untuk proses percepatan pembangunan," jelasnya.

Predikat tersebut diserahkan

Kepala BPK Perwakilan Kalbar Adi Sudibyo kepada Bupati Sintang Drs. Milton Crosby, M.Si didampingi Ketua DPRD Sintang Harjono SSos, MSI, di Kantor BPK RI Perwakilan Kalbar di Pontianak, Selasa (11/6).

Menurut Apung, tidak mudah untuk mendapatkan predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian dari Badan Pemeriksa Keuangan, dan tidak semua daerah mampu. Minimal ada empat syarat harus dipenuhi.

Masing-masing penyajian laporan keuangan harus sesuai dengan standar akuntansi pemerintahan, informasi yang ada dalam nota laporan keuangan harus cukup memadai sehingga pembaca laporan dapat memahaminya, sistem pengendalian intern harus memadai dengan sistem yang bagus sehingga penyimpanan dapat dicegah, dan kepatuhan

terhadap Perundang-undangan yang berlaku.

"Yang pastinya, Bupati Sintang Drs Milton Crosby, M.Si telah mengukir sejarah sekaligus membuktikan bahwa dirinya mampu. Semangat kerja keras disertai dengan pembinaan yang baik kepada bawahan, telah menjadi bukti bahwa ia merupakan sosok yang dapat dipercaya memimpin Kabupaten Sintang," pungkas Apung. **(din)**